
国際ロータリー第2570地区

行田ロータリークラブ
ＲＩ会長：ジョナサンB.マジィアベ ／ ガバナー：髙山 孝 

第1869回　　　例　　会　　　（3月18日）

2003～04 国際ロータリーのテーマ
「手を貸そう」

会長：湯本茂作 ／ 幹事：小林一好

委員長：石渡健司／副委員長：大谷浩一
委　員：真貝俊英、諸貫健一 

クラブ会報委員会 

例会日：木曜日
　　　　午後12時30分開会
会　場：アドバンテスト
　　　　　　　行田クラブハウス

会長あいさつ

①大変陽気が暖かくなって参りました。熊谷では桜

　の開花も２３日頃だそうです。

②４月１日は例会の後に、皆様に感謝の気持ちを込

　めまして花見に招待したいと思います。是非皆様

　の多数のご出席をお待ち申し上げます。

③今月３月は年度末で皆様大変お忙しいと思います

　が、事故、または怪我のないよう気を付けて、そ

　して、行田ロータリークラブの名を汚さないよう

　にして頂けたら。

幹 事 報 告

委員会報告

①白河ロータリークラブを迎えての４月１１日地区
　大会、是非出席して下さい。
②ハワイ旅行の件ですが、今のところ２４名の出席
　予定となっております。出席を予定してない会員
　の方々、もう１度考えなおして是非出席しましょ
　う。
③新入会員の入会、２名を予定をしております。
④白河ロータリークラブとの合同ゴルフコンペは、
　４月２５日です。場所は未定です。また追って皆
　様にご連絡致します。
⑤３月２５日次回の例会は、湯本ホテル午後６時半
　始まりの夜間例会となっております。小池甚太郎
　会員による卓話、「ロータリーに物申す」と言う
　タイトルにてお話をされる予定となっております。

［白河ロータリークラブ］　会長 海老名正俊様

　　　　　　　　　　　 幹事 鈴 木 利 彦様

　　　　　　　　　　　　　　草 野 好 夫様

　　　　　　　　　　　　　　田 中 　 茂様

フランチェスカさん

来　賓　者　紹　介

　ハワイ旅行は３泊５日です。
　今のところ合計２４名で、
内訳は会員１４名で、奥様方
が１０名だそうです。もっと
大勢の方々に出席して頂きた
い……が、考えようによって
は、こじんまりしていてこの
くらいの人数がちょうどいい
かも？

親睦委員会
　　　　武田委員長

正会員数　　　７２名
出席免除者　　１３名
本日の出席者　４４名

内義務規定出席者　　８名
メークアップ　　　　１名
出席率　　　６２．７１％

出 席 報 告



ニコニコ報告卓　話

合計　６０，０００円

●湯本茂作　本日は白河ロータリークラブより海老

　名会長様はじめメンバーの皆様、ようこそいらっ

　しゃいました。

　海老名会長様より卓話頂ありがとうございます。

●小林一好　白河ＲＣの皆さんようこそいらっしゃ

　いました。海老名会長様卓話ありがとうございま

　す。

●海老名正俊（白河ＲＣ）

　日頃大変お世話になっております。また、今日は

　卓話させていただく機会を与えていただき、あり

　がとうございました。

●鈴木利彦（白河ＲＣ）

　いつもお世話になります。本日はよろしくお願い

　いたします。

●草野好夫（白河ＲＣ）

　今日は海老名会長の卓話に一緒に来ました。よろ

　しくお願いいたします。

●田中茂（白河ＲＣ）

　本日お世話になります。

●古橋一廣　結婚祝いありがとうございます。

●古沢勇治　植田会員よりメッセージを預かりまし

　た。本日社用で例会欠席ですが、白河の皆様には

　先日卓話で大変お世話になりました。よろしくお

　伝えくださいとのこと。

●白河の皆さんようこそおいでくださいました。

　海老名会長様卓話ありがとうございます。

　渡辺栄一、小池英輔、小山博、清水義夫

　大谷浩一、黒淵陽夫、佐藤孝太郎、山田晃

　小川雅以、小池利昌、森島明文、山本憲作

　島崎政敏、鈴木康夫、大野年司、長谷川和男

　持田朋春、坂本研一、清水治雄、長島隆行

　江袋秀行、碓氷勝也、廣川和夫、武田和則

　真貝俊英、小椋剛、境野登章、小島一男

　大島行雄、吉野信一、斉藤恭一、田山喜一郎

　冨田久雄、小沢瑛

●永島健雄　白河ＲＣ各位ようこそ行田に。行田に

　は万葉集歌碑巻１４、埼玉（さきたま）小崎の沼

　巻２０、藤原町、八幡山古墳にあります。ぜひご

　覧ください。

①６人兄弟の２番目として生を受け、若い頃には足
　利で住み込みで仕事をしていました。
②写真のフィルムの現像を手がけ、読売新聞社のカ
　メラマンが撮影してきた写真の現像に失敗してし
　まったこともあります。
③写真館への卸業へと移り、その後カメラから離れ
　事務用品事務機業界へと移りました。
④この数十年間の事務機業界の流れで、複写機１台
　にしても、昔のコピー単体と言う形ではなく、ス
　キャナーの機能＆プリンターの機能＆ファクシミ
　リの機能＆勿論コピーの機能も、たった１台で兼
　ね備えてしまって、パソコンとの連携はもはや当
　たり前の時代になってしまいました。
⑤昔であればそれぞれが単体で売れたわけですが、
　今では１台で済んでしまう為に、売上減退にも繋
　がります。
⑥なおかつ事務用品の通信販売も、今は大手の業者
　が何社も競い合っております。一般の納品業をし
　ております我々としては、これもまた売上不振に
　繋がります。
⑦今、景気が非常に落ち込んでいる時代ではありま
　すが、花形の業種と思われる事務器業界も不景気
　の波は決して例外ではありません。

謝辞　湯本会長
　我々ロータリアンは、いつの時代も「勝ち組」と
言う事で頑張っていきたい。

白河ロータリークラブ会長
海老名正俊様



写写 真真 館館
第1869回例会


